## PRESS RELEASE



## **COMMUNIQUÉ**

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

NO 56

POUR DIFFUSION IMEDIATE LE 15 OCTOBRE, 1969

## NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mitchell Sharp, a announcé aujourd'hui la nomination du Docteur John Everett Robbins au poste de premier Ambassadeur du Canada au Vatican. Le docteur Robbins, actuellement rédacteur en chef de l'Encyclopédie Canadiana, est l'ancien président de l'Université Brandon.

Monseigneur Emanuele Clarizio, actuellement délégué apostolique à Ottawa, sera le premier Pro-Nonce apostolique au Canada et comme tel aura le rang d'Ambassadeur et sera membre du Corps Diplomatique.

Le Gouvernement du Canada et le Vatican sont confidents que cette mesure contribuera à leur compréhension mutuelle et à leurs échanges d'opinions sur des affaires internationales d'un intérêt commun.